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你说我办

记者 卢明 整理

通信电缆要拆除

已安排人员处理
市民来电反映：我是花街镇渎溪

村下殿自然村村民。我家墙上安装

了移动宽带电缆。现在房子要拆除

了，希望有关部门来改拆除墙上的电

缆。

中国移动永康分公司：你所反映

的问题已经收悉，已安排装维人员上

门处理，现联系用户确认已更改。

医疗废物散落地面

责令整改到位
市民来电反映：我市一门诊部医

疗垃圾乱扔，与生活垃圾混装，废弃

医疗垃圾散落一地，若行人踩到滑

倒，有较大的安全隐患，希望相关部

门尽快核查处理。

市卫生健康局：经了解，由于该

门诊部医疗废物暂存点加锁不到位，

拾荒者闯入拖拉导致医疗废物散落

地面，调查时该门诊部已整改到位。

执法人员对该门诊部医疗废物处置

情况进行现场检查，收集、分类、暂存

基本规范。执法人员出具监督意见

书责令该门诊部加强医疗废物处置

管理，避免类似情况再次发生。

人行道坑洼严重

将统一施工处理
市民来电反映：广电路和四环线

交叉路口红绿灯处的人行横道坑洼

严重，影响通行，希望部门尽快处理。

市重点办：工作人员已到现场查

看，该区块将和另一个区块需统一安

排处理。

路口乱停车严重

联合巡逻重点整治
市民吕先生来电反映：西溪镇西

玉大街工商银行对面路口天天都有

乱停车现象，并且非常严重。希望相

关部门加强管理。

市公安局：自小城镇综合环境整

治以来，西溪镇路面停车情况得到了

较好的改善。对于车辆违停的整治

工作，我局交警大队辖区中队与行政

执法局西溪中队一直在联合巡逻查

处。后期，我局交警大队辖区中队将

与西溪执法中队联合重点整治西溪

镇早晚高峰时期的车辆违停。

□记者 程明星

近日，热心市民陈女士向8890热

线反映，东城街道东库拆迁区内有一

条从卫星路到东库街的狭隘小巷，很

多在人民小学上学的学生为了赶时

间钻进这条小巷。小巷两侧都是危

房，存在较大的安全隐患，希望有关

部门予以关注。

近日，记者在东库拆迁区找到了

市民反映的小巷。钻进巷子，记者看

到巷子一侧的厂房上耷拉着电路电

线，距离地面不到两米。另一侧的土

房墙面已经脱落泥块，破败不堪。抬

头仰望房檐，那些黑色的瓦片随时都

可能掉落。

小心地穿梭在巷道，在中部最狭

窄处，记者特意量了一下两屋之间的

距离，大概仅有一个成人手臂的宽

度，两人并排行走都十分困难。

此时，正好是人民小学的放学时

间。不一会儿，记者就看到有不少老

人背着孩子走进巷子来。由于小雨

撑伞的关系，狭窄的巷子更加窄了。

小巷的尽头就是九铃华府。住

在附近的林阿婆告诉记者，这条小巷

是卫星路到东库街距离最短的一条

路。为了赶时间上学，家住卫星路的

家长们每天都会走这条路送孩子上

学。不仅如此，老人们也是这条小巷

的“常客”。“老人们都走了几十年了，

早就习惯了，而且年纪大了，走太远

也走不动。”林阿婆也走过这条小巷，

确实省时间，但是每逢下雨天，路过

的行人总是要斜打着雨伞才能勉强

通过。

目前东库街正在拆迁，小巷也在

拆迁区域内。对于这条小巷的安全

性，九铃华府的保安王师傅与陈女士

有着一样的想法：“不安全。那些瓦

片、土墙泥块，这万一砸到过往的老

人孩子，后果不堪设想啊。”

对此，记者专门采访了东城街道

办事处相关负责人。负责人介绍，该

小巷位于东库拆迁区域内，一头是东

库村经济合作社，一头是桃花经济合

作社。因为道路狭隘，拆迁机器一时

无法进入，以致这条小巷以及周边部

分建筑暂时还未拆除。

“眼下正是梅雨汛期，从市民的

安 全 角 度 考 虑 ，这 条 小 巷 必 须 封

道。”该负责人说，街道计划在巷道

的头尾进行封道，张贴相关警示告

示，同时加快东库区域后续拆迁进

度。在此期间，希望市民能从九铃

中路绕道。

21 日，记者再次来到该小巷发

现，在小巷路口已悬挂了“危房危险，

严禁通行”。在路口进去不远处，巷

子里也砌上了钻墙进行封道。

上下学，老人小孩钻进拆迁区的巷子
东城街道：危房危险，严禁通行，已张贴警示标志并封道

路口已张贴警示标志。

拆迁区内的巷子已经封道。

◀一放学，一些老人就背着孩子穿过拆迁区小巷。

□记者 卢明

近日，热心市民倪先生拨打 8890

热线反映，花街镇花金线地段有部分

道路破损，行车存在安全隐患，希望

相关部门早日维修。

17 日下午，记者来到现场发现该

路段一部分为沥青路面，一部分为水

泥路面。在水泥路面和沥青路面的

交接不远处，存在一段破损的路面，

破损路面上填埋着沙石。

记者在原地停留了半小时发现，

该路段来往车辆较多，当开到破损路

段时，有的车辆会刹车等待，等对向

车辆通过后，再从另一侧水泥路通

过，也有车辆选择减速缓慢通过。

“这破损的路面也只有 10 米长，

但和沥青路面比差远了，沥青路面四

平八稳，破损路面坑洼颠簸。”每天骑

电动车上下班的小王说，“这里正好

是一个下坡，车辆车速较快，骑得快

点，沙石会让电动车车轮打滑。”

随后记者联系上花街镇相关负

责人。据该负责人介绍，收到市民反

映后，工作人员立即到现场进行了调

查核实，并对破损路面做了沙石填埋

和临时处理。

据了解，倪先生反映的路段为花

金线“白改黑”工程，属于花街镇小城

镇环境整治项目。该工程于 2018 年

下半年开始施工，施工经过花街村金

长园自然村村口桥洞时，该村部分村

民认为桥洞太小，已不适应泄洪需

要，要求扩大桥洞后再进行“白改黑”

工程。在与村民及相关部门多次沟

通后，花街镇决定抬高桥洞后再进行

“白改黑”工程。

该负责人表示，由于花金线“白

改黑”工程变更需报发改委经市联席

会议确认，现花街镇已暂停对花金线

“白改黑”工程的施工，正积极办理工

程变更手续，争取早日还百姓宽畅安

全的道路。

通行难！花金线道路破损长达10米
花街镇：因工程变更要办理相关手续，将尽早修复道路


